

Política

Atención | Gobierno Petro no descarta que se siga explorando y explotando petróleo en el país y explica que todo dependerá de estudios

En diálogo con SEMANA, así lo manifestó el director de Crédito Público del Ministerio de Hacienda, José Roberto Acosta.

27/10/2022



José Roberto Acosta, director de Crédito Público del Ministerio de Hacienda. - Foto: Alejandro Acosta

Contrario a lo que ha dicho en el pasado la ministra de Minas y Energías, Irene Vélez, el gobierno de Gustavo Petro no descarta que se sigan autorizando nuevas exploraciones y explotaciones de pozos petroleros.

En diálogo con SEMANA, el director de Crédito Público del Ministerio de Hacienda, José Roberto Acosta, sostuvo: “Se está revisando el tema y los números darán la última palabra”.

Esta postura de Acosta contrasta con lo que ha dicho Vélez públicamente, en el sentido de que no se autorizarán nuevas exploraciones y explotaciones petroleras, en el marco de la anunciada transición energética.

Sus declaraciones han generado una fuerte controversia. Incluso, han sido desautorizadas por el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo. A juicio de analistas, las opiniones de Vélez han impactado en el mercado y el alza del dólar.

“Cerrar la llave del petróleo y del gas, en el inmediato plazo, es un error”: Roy Barreras

El presidente del Senado, Roy Barreras, se mostró en contra de la posibilidad de dejar de explorar y producir petróleo. “Si vendemos lo que tenemos, podemos darles de comer a los más pobres, es así de simple. De manera que cerrar la llave del petróleo y del gas, en el inmediato plazo, es un error que ha venido haciendo carrera”, aseguró el senador del Pacto Histórico en Blu Radio.

Barreras reconoció que algunos anuncios de los ministros del gobierno de Gustavo Petro han generado malestar en los mercados, aunque no dio nombres. “Yo lo he dicho públicamente, la contradicción entre los ministros, los mensajes que generan incertidumbre, le hacen daño a la economía y hay un problema de comunicación en ese camino”, afirmó el presidente del Senado.

Barreras dijo que en medio de este debate hay dos palabras clave: la “incertidumbre” que para Barreras es mala y la “transición” que es buena. “Les he pedido a los ministros que la transición, que es lo que ha marcado Gustavo Petro, sea la hoja de ruta. Las transiciones no se hacen en 15 días, sino en 15 años”, aseguró el congresista.

Las declaraciones de Barreras se dan en medio del debate de moción de censura que se avecina contra la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, en el Congreso. [Se trata del primer pulso político entre la oposición y el gobierno de Gustavo Petro.](#)

Barreras dijo que considera un error de la oposición haber hecho esa citación, ya que lo único que causará es que la ministra Vélez se quede en su cargo.

“Cuando un grupo de oposición pide que se vaya con una moción de censura es atornillar a los ministros”, aseguró el presidente del Senado. Barreras considera que ese proceso no tendrá éxito.

El presidente del Senado aseguró que la ministra Vélez ha venido escuchando voces “sensatas” y que por eso tomará mejores decisiones con relación al sector minero-energético. “Nuestra responsabilidad con la principal fuente de divisas sean tomadas con responsabilidad, preservando la institucionalidad, preservando el valor de **Ecopetrol**, garantizándoles a los mercados que Colombia, **aprovechando una crisis, se vuelve oportunidad, hay que vender lo que tenemos**”, aseguró el senador.

El presidente del Congreso dijo que no se puede desperdiciar la oportunidad que tiene el país. “Hay que vender lo que tenemos y si lo que tenemos es petróleo, que está más de 100 dólares el barril, si vendemos lo que tenemos, podemos darles de comer a los más pobres, es así de simple”, afirmó el senador.

Y reiteró: **“De manera que cerrar la llave del gas y del petróleo en el inmediato plazo es un error** que ha venido haciendo carrera en interpretaciones equívocas”.

El senador del Pacto Histórico considera que el Gobierno irá enviando más mensajes que calmen los mercados y generen ingresos de divisas. Considera que la baja que se ha evidenciado en los últimos días con respecto al dólar, así lo demuestran.

Barreras dijo que a pesar de que no está seguro de que el gobierno del presidente Petro vaya a firmar nuevos contratos, sí considera que debería hacerlo. “A mí me parece que las transiciones son un tema muy delicado”, afirmó. Barreras aseguró que es un tema inevitable para la humanidad, pero que esa transición energética debe hacerse paulatinamente.

[“No podemos cometer el error de cerrar la llave del petróleo y el gas en los próximos 15 días, hay que planear esa transición.](#) Y el Gobierno sé que lo está haciendo de manera responsable”, aseguró el senador del Pacto Histórico.

Barreras dijo que esa transición se tiene que empezar a ver en cuatro o cinco años, para que las empresas petroleras tengan tiempo de reinventarse y mientras tanto el país pueda seguir exportando e invirtiendo en las problemáticas sociales.

ministerio de hacienda Petróleo Gustavo Petro

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en: Apple store Google play

NOTICIAS RELACIONADAS



POLÍTICA

“La reforma tributaria golpea a la tecnología, el emprendimiento y la innovación”: David Luna



SALARIO MÍNIMO

Salario mínimo: ¿cuál es la posición del gobierno Petro según el MinHacienda?



SEMANA TV

Video | “Estamos lejos de los 5 mil pesos”: las palabras del ministro de Hacienda sobre el dólar en Colombia



NACIÓN

Lo último: MinHacienda destaca que dólar en Colombia se aleje de los 5 mil pesos, ¿qué dijo? Se lo contamos



POLÍTICA

Los ‘Petroentusados’: defendieron a Gustavo Petro, votaron por él y hoy están preocupados por lo que está ocurriendo



POLÍTICA

¿Quién podrá defendernos? A la Policía la están mermando, le recortan presupuesto y una reforma la dejaría en ‘cuidados intensivos’



POLÍTICA

La coalición del Gobierno en el Congreso le pone freno a las reformas clave del presidente Petro; ¿crisis a la vista?



POLÍTICA

Las calles contra Petro: dos marchas ciudadanas reflejan el descontento de varios sectores con el Gobierno



POLÍTICA

“Los ‘petrovideos’ sí existieron, fue campaña sucia; así ganaron, con mentiras”: Fico Gutiérrez



POLÍTICA

General Juvenal Díaz Mateus, recién salido del Ejército, se sube al bus de la política: creará movimiento y lo presentará a elecciones



POLÍTICA

Aberrante caso de violación y asesinato de dos mujeres en Magdalena generó el rechazo de la Presidencia de Petro



POLÍTICA

Lo último: presidente Petro viajará a La Guajira para atender afectaciones por el paso del huracán Julia

ÚLTIMAS NOTICIAS



CORTES DE LUZ Hace 5 minutos

Cortes de luz en Bogotá para este viernes 28 de octubre



GENTE Hace 8 minutos

Lo último: afirman que padre de Shakira habría sufrido un derrame cerebral



DEPORTES Hace 8 minutos

“Fue macabra”: Macnelly Torres destapó la mala relación que tuvo con técnico que lo dirigió



NACIÓN Hace 14 minutos

¿Motel público? Pareja fue captada teniendo relaciones en el Centro Histórico de Cartagena



Semana

Tres noticias destacadas

GENTE Hace 14 minutos

Video: hija de Andrea Valdiri cautiva con este tierno gesto

POLÍTICA Hace 16 minutos

Atención | Pacto Histórico confirma que este viernes habrá marchas de 'primera línea'

EMPRESAS Hace 19 minutos

Felipe Bayón fue ratificado como presidente de **Ecopetrol**; la junta directiva de la compañía lo ratificó y sus resultados lo atornillaron

ACTUALIDAD Hace 20 minutos

Juanita Gómez presenta tres noticias destacadas; Chile y España como acompañantes de los diálogos de paz con el Eln, entre ellas

Semana

Copyright © 2022
Publicaciones Semana S.A
NIT 860.509.265 -1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes    

Últimas noticias:

Semana TV
Estados Unidos
Impresa
Nación
Opinión
Vida Moderna
Gente
Pódcast
Especiales
Galerías
Cocina

Nuestras marcas:

Semana Play
Economía
Arcadia
Jet Set
Soho
Fucsia
4 Patas
Sostenible
Finanzas Personales
Foros Semana
Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso
Política de Tratamiento de Datos
Términos suscripciones
Paute con nosotros
Aviso de privacidad
Política de Riesgos C/ST
Política SAGRILAFT
Certificación ISSN
TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente
Horarios de atención
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.
Trabaje con nosotros

Nuestra App:

 Apple Store
 Google Play
Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

 Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA

Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.